

Ständig laufen wir auf Hochtouren,
jonglieren im Alltag mit Terminen,
Aufgaben und Verpflichtungen in
Beruf und Privatleben.
Zeit für mich selbst, Zeit für Gott?
– Mangelware!

Die leuchtenden Gärten passten heute
gerade noch genau in meinen vollen
Kalender hinein.

Und dann bin ich im Kirchengarten
hängengeblieben.
Irgendetwas lud mich zum Verweilen
ein. War es das Licht, das Kreuz, die
Stimme, die aus der Bibel vorlas oder
die Kerze, die von mir entzündet
werden wollte?

Was auch immer es war, es tat mit gut.
Die kleine Pause mit Gott!

Und vielleicht nehme ich mir morgen
wieder die Zeit ...

Kleine Pause mit Gott



Leuchtende Gärten 2019



Seelsorgebereich Zülpich
Gemeinsam Glauben leben.